

*Une lumière s'est éteinte dans le champ de notre vie,  
une étoile s'est allumée dans le ciel de notre espérance.*

Patrick et Maria Chatrina **Eberhard-Meyer**, à Bottmingen ;  
Stefan et Maria **Eberhard-Anzorreguy**, leurs enfants Elena et Tomás,  
à Lausanne ;  
Corinne **Becht-Eberhard**, sa fille Janice, à Lucerne ;  
ainsi que les familles parentes et amies,  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

## **Madame Edmée EBERHARD-BERCHER**

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, enlevée à leur tendre affection le 11 janvier 2015 dans sa 99e année.

Un chaleureux merci à tout le personnel de la Fondation Pré-Pariset, à Pully, pour sa gentillesse et son accompagnement.

Une cérémonie aura lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne, le lundi 26 janvier à 15 heures.

Domicile mortuaire : Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Fliederweg 1, 4103 Bottmingen.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Fondation Terre des Hommes Suisse, 1211 Genève 70, CCP 12-12176-2.